

Brunchen beim Bürgerbus – Fahrplanänderungen ab Januar

Der Bürgerbusverein hatte Ende Oktober erstmalig nach zwei Jahren wieder alle ehemaligen und aktiven Fahrer und Fahrerinnen sowie Sponsoren zu einem größeren Treffen in den Event Gasthof Bütfering eingeladen.

In seiner Begrüßung freute sich der Vorsitzende Paul Schwiendorst, nach zwei Jahren Pandemie in dieser Runde mal wieder zusammen gekommen zu sein. Das letzte größere Treffen war die Jubiläumsveranstaltung kurz vor der Pandemie. Eine Woche später musste seinerzeit der Busbetrieb eingestellt werden.



Schwiendorst und vom Fahrdienstleiter Theo Vogel-Hanhoff mit einem kleinen Präsent verabschiedet wurde. Aber auch viele Neue sind hinzugestoßen, sodass die Anzahl der Fahrer stabil bei über 50 Personen liegt. Der Vorsitzende bedankte sich bei den Aktiven für ihr Engagement.



Weiter bedankte er sich auch für die Treue der ehemaligen Fahrerinnen und Fahrer zum Bürgerbusverein. „Viele nutzen das Angebot des Bürgerbusses und sind nun feste Gäste im Bus. Das ist schön und wir hoffen, dass sich dieser Gedanke auch weiterhin im Dorf fortsetzt“, äußerte sich der Vorsitzende hoffnungsvoll.

Auch für die Treue der Sponsoren bedankte sich Paul Schwiendorst. „Das ist keinesfalls selbstverständlich und insbesondere in diesen schwierigen Zeiten sind die Sponsoren auch weiterhin Rückgrat ehrenamtlichen

Engagements in unserer Gesellschaft“, lobte der Vorsitzende erfreut die Sponsoren.

Anschließend ging es zum reichhaltigen Büfett, welches musikalisch untermalt wurde von Rüdiger Wilkens.

Bürgerbus mit kleinen Veränderungen im Fahrplan

Ab dem 9. Januar wird es kleinere Veränderungen im Fahrplan des Bürgerbusses geben. So wird die Fahrzeit zwischen den Haltestellen Hanhoff und Flasskamp auf eine Minute verkürzt. Dadurch werden die nachfolgenden Haltestellen eine

Minute früher angefahren. Ziel ist es somit den S20 auf der Hinfahrt nach Everswinkel schneller und sicherer zu erreichen und bei der Rückfahrt von Everswinkel schneller wieder in Hoetmar zu sein.

Für den Samstag wird die letzte Fahrt nun um zehn Minuten vorgezogen, da die RVM den Fahrplan für die S20 angepasst hat und dieser jetzt wie an den anderen Werktagen fährt. Wir bitten unsere Fahrgäste die Veränderungen ab 9. Januar 2023 zu beachten.



In diesen zwei Jahren hat sich viel getan im Fahrerstamm des Bürgerbusses. Einige haben aufgehört bzw. mussten aufhören. Dazu zählte auch Werner Marks, der vom Vorsitzenden Paul